
PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 586 /2023 Guaíba, 30 de maio de 2023.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que

respondemos ao Ofício nº 055/2022, desta Casa Legislativa, que

nos encaminhou o Requerimento nº 139/2022 apresentado pela

Vereador Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes
questionamentos:

01 - Porque nossos pedidos de informação ao Executivo Municipal
são respondidos de forma evasivas, citamos alguns exemplos,
requerimentos 219/21, 400/21, 613/21 e tantos outros que sequer são
respondidos na forma regimental?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos
por meio deste, em resposta à proposição 139/2022, segue:

Prezado Vereador, o poder executivo está empenhado em aperfeiçoar
a comunicação entre os poderes, no sentido de prestar informações com
a clareza e objetividade necessárias a ampla divulgação de suas ações
atos administrativos.

A atual gestão preza pela transparência e acesso, motivo pelo qual
tem engajado seu secretariado no sentido de atender plenamente todos
os pedidos de informação oriundos do poder legislativo.
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Nesse sentido já foram enviados memorandos a todas as secretarias
para que atentem a em responder de forma a contemplar todos os
questionamentos efetuados pelos nobres edis. Salientamos que pode
ocorrer eventual demora na resposta em virtude das informações
solicitadas exigirem trabalhos adicionais de análise, de interpretação ou
de consolidação de dados e de informações ainda não sistematizadas
pela Administração Pública, porém a cada dia trabalhamos para o
aperfeiçoamento do processo.

Importante referir que todas as solicitações e pedido de informações
oriundas do Poder Legislativo que chegam ao Poder Executivo recebem
o mesmo tratamento, não havendo distinção partidária na apresentação
das respostas ou qualquer diferenciação de tratamento entre os edis.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à
disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente

Marcelo Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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